

## Reprocha Carpinteyro 'monopolio' de crítica

CLAUDIA SALAZAR

La diputada Purificación Carpinteyro reprochó que se monopolice la oposición contra la iniciativa de **ley de telecomunicaciones** del Gobierno federal.

Al pedir la palabra durante la integración del Frente por la Comunicación Democrática, la legisladora del PRD expuso que en la Cámara baja se puede impulsar una acción de inconstitucionalidad contra el proyecto.

Luego criticó que en el Frente se pretenda imponer una sola visión contra propuesta del Presidente Peña Nieto.

"No se puede pretender ser el monopolio de todas las voces ciudadanas", reclamó a la mesa encabezada por Cuauhtémoc Cárdenas y el senador panista Javier Corral.

Recordó que, desde octubre pasado, los diputados del PRD presentaron una iniciativa de avanzada, que también debía ser considerada.

Además, cuestionó que en el presidium hubiera sólo una mujer, Beatriz Solís, y sólo senadores y ningún diputado.

"He sido defensora a ultranza de las posiciones antimonopólicas y no puedo dejar de mencionar en este momento que hay posiciones monopólicas", manifestó.

Aunque fue recibida con aplausos, cuando pidió reconocer a los dirigentes del PRD, Jesús Ortega, Jesús Zambrano y Guadalupe Acosta Naranjo, por negociar la redacción de la reforma constitucional en telecomunicaciones.

"Honor a quien honor merece", dijo en alusión a la corriente de los "Chuchos".

Hubo gritos contra la Carpinteyro y Corral pidió respeto para la diputada.

"Aquí estamos para unir y no para excluir y eso no implica que no venga a poner puntos sobre las íes de lo que ojalá podamos contemplar", concluyó.

